

みんなの

ひろ 広場

ほくたち
わたしたち の作品を見て

ふれあいギャラリー



「がくげいかいのおもいで」

訓小1年
黒川 耕平くん



訓小6年
柴田 千日くん

2枚目に書いたのが一番上手に書きました。「日」の横線の間隔のバランスが難しかったです。



訓小6年
三浦 太矢くん

3枚書いて、最後に書いたのが一番上手に書きました。「言(ごんべん)」のバランスが難しかったです。

表紙から

おいしくできるかな



11月16日に行われた訓子府小学校5年生の授業「訓子府を食べよう」です。児童は、町内の生産者と一緒に訓子府産ジャガイモなどで豚汁作りに挑戦しました。

表紙の写真をプレゼントしますので、ご希望の方は12月21日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。

クレアさんの体験記

(訓子府町ALT)



“感謝祭 楽しかったです”



10月は、阿寒湖に行きマリモを見ることができ、11月3日には、置戸町の文化祭で、置戸町ALTの太鼓演奏などを観ることができて、とても楽しかったです。

11月第4木曜日は、アメリカでは「サンクスギビングデー」という感謝祭(祝祭日)です。家族や友人と一緒にターキー(七面鳥)などを食べて過ごす家族行事の一つです。24日にオホーツク管内のALT約30人が紋別市に集まり、ターキーを食べて過ごしました。

今年のクリスマスは、アメリカに帰り家族とパーティーをします。食事やプレゼント交換など、今から楽しみです。

わが家の

ほうじ 太心ちゃん
大町 1歳4か月



アイドル

お母さん
睦さんのお話

「太心」という名前の響きが良く、心のしつかりした人間として生きてほしいと思いい、お父さんが付けました。いたずら好きで、勝手に引き出しを開けたりします。もう少し大きくなったら、家族みんなでデイズニードランドに行きたいと思っています。将来は、自分の好きなことをたくさん見つけて、価値観を持った自立した人に育ってほしいです。

みんな仲良し 楽しい学校

グラウンドスタッフになりたい
全校仲よし会の書記をしています。みんながまとめた意見を黒板や紙に書く役割です。
小学校での一番の思い出は、修学旅行で旭山動物園や旭川市博物館に行ったことです。
中学校に入学したら、英語をもっと勉強したいと思っています。
将来はグラウンドスタッフ(航空会社の地上勤務職員)になりたいです。



芳賀 光結さん
(大町 訓小6年)

俳句 訓子府俳句会

園児らのさざめく道や霜の朝
徳波 蓑島 悠歩
家々に大根並びにぎわへり
弥生 梶田 俱子
わが父のつらきシベリア渡り鳥
西幸町 長江 建夫
菜園の家族絵出の秋仕舞
元町 山崎 芳子
ねずみ出て秋のひと夜を大さわぎ
東町 長内 フジ
塩害の除染の秋の水張り田
栄町 堰代ヤヨイ
輝きをみせて入日の草紅葉
東町 生出 恭子
鮮やかな紅葉を写し山の湖
旭町 相原 陽子
一夜さの風に葉を脱ぎ庭紅葉
西富 北野ミサオ
半眼の菊人形に見据えらる
埼玉県 飯田 政章
名月を孫にも見よと異国より
東幸町 吉野 良華
羅臼岳眺む展望紅葉晴
西富 吉村ツヤ子
菊師の手指先かばふ絆創膏
東幸町 小林 昭子